
Die Ratsmitglieder Beer, Krupp und Logemann nehmen zu dem Antrag Stellung. Die Fraktionen 
begrüßen den Antrag und den Beschlussvorschlag der Verwaltung, und hoffen auf eine 
schnellstmögliche Lösung für die Anwohner. Landwirtschaftliche Interessen sollten 
selbstverständlich Berücksichtigung finden, der Lärmschutz für die Anwohner sei jedoch 
vorrangig. 


